



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETRILLE

6 Pièces

170 m²

Réf. V30000232

3 100 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A la Croix-valmer, au calme, cette villa d'environ 170 m2, 5 chambres, 4 salles de bains et douche a été entièrement rénovée en 2017. Son emplacement idéal offre une vue panoramique mer sur la baie de Cavalaire, les Iles d'Or et les collines des Pradels. Orientée sud. Elle profite aussi du coucher de soleil sur les collines à l'Ouest. Le jardin paysagé est magnifique. Un terrain de pétanque, un garage et une buanderie complètent le descriptif. A visiter rapidement!

In La Croix-Valmer, in a quiet area, this villa of approximately 170 m2, 5 bedrooms, 4 bathrooms and shower was completely renovated in 2017. Its ideal location offers a panoramic sea view over the bay of Cavalaire, the Iles d 'Or and the hills of Pradels. South facing. She also enjoys the sunset over the hills to the West. The landscaped garden is magnificent. A pétanque court, a garage and a laundry room complete the description. To visit quickly!

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

